

Benidorm, un littoral aménagé



Exercice 1 : Bénidorm, d'hier à aujourd'hui

1. À quoi ressemblait Benidorm au début du XXe siècle?

.....
.....

2-Quelle était alors l'activité principale ?

.....

3-Qui sont aujourd'hui les propriétaires de vieilles maisons ?

.....

4-Pourquoi les promoteurs voudraient-ils les racheter ?

.....

Entretien avec Jose Bayona

«Il reste encore quelques vieilles maisons. Leurs propriétaires, des personnes âgées, refusent de vendre, car ils ne veulent pas, pour des raisons sentimentales, qu'on les détruise. Mais, pratiquement, aujourd'hui, à Benidorm, le moindre espace, le plus petit terrain susceptible d'être construit est passé entre les mains des promoteurs, qui font surgir de terre des gratte-ciel. L'un de mes ancêtres possédait ici une très grande propriété et puis, un jour, une violente tempête a tout détruit. Alors, il a décidé de vendre ses terrains, qui étaient situés en bord de plage. Ces terres, à l'époque, ne valaient rien, alors qu'aujourd'hui leur prix est considérable. »

5-Comment ont évolué les prix des terrains entre les XIXe et le XXe siècle ?

.....

Exercice 2 : Bénidorm, une station balnéaire

Pendant le film, tu entends à plusieurs reprises des nombres qui montrent le gigantisme de Benidorm. Essaie de les retrouver pour compléter le tableau suivant .

Nombre d'habitants à Benidorm autrefois		Nombre de kilomètres de côtes	
Population locale de Benidorm aujourd'hui		Nombre d'hôtels	
Nombre de personnes vivant à Benidorm l'été		Nombre d'appartements	
Nombre de touristes accueillis l'année		Nombre de campings	
Nombre de touristes pouvant être accueillis par jour sur les plages		Nombre de restaurants	

Exercice 3 : Bénidorm, un lieu symbolique du tourisme de masse.

Souligne en vert, les atouts de Bénidorm selon le témoignage de ces 2 couples de touristes.

Entretien avec M. et Mme Orduña

«Nous ne sommes pas des amoureux de la solitude. Nous préférons vivre dans la foule, dans la cohue, au milieu de beaucoup de monde. Quand nous repartons à Madrid, nous avons l'impression d'avoir rajeuni. Tout le monde nous le dit. "Oh, vous avez l'air en pleine forme !" Je ne sais pas si c'est le climat ou la gymnastique que nous faisons ici, la vie saine que nous menons, la mer, en tout cas, après un séjour à Benidorm, nous nous sentons bien mieux. »

Entretien avec M. et Mme Gombeer-Drossart

«Nous venons chaque année à Benidorm, pendant un mois. Nous logeons dans un appartement que nous louons. L'endroit nous est agréable. Nous aimons bien Benidorm parce qu'en premier lieu, il y a le soleil, il y a des promenades, il y a des attractions, il y a des foires, il y a de la gymnastique. Nous voyageons beaucoup en Espagne, nous avons déjà un petit peu fait tous les endroits possibles et imaginables, et Benidorm au fond est quand même le moins cher.»